Die kontinuierliche Nachwuchsarbeit und die Bemühungen, Erwachsene für den Tischtennissport zu begeistern, zeigt Wirkung. Nach vielen Jahren, in denen wir 2004 sogar nur zwei Mannschaften stellten, können wir nun wieder drei 6er Mannschaften und eine 4er Mannschaft melden.

Hier wird die Mannschaft um Mannschaftsführer Matthias Müller in der 3. Kreisklasse Nord-West (4er) antreten. Leider zog Gladenbach ihre 3. Mannschaft Anfang der Woche zurück, sodass das Derby entfällt. Doch auch die Spiele gegen Angelburg V, Lohra II und Bottenhorn III versprechen tolle Begegnungen.

Die Mannschaft, die aus erfahrenen Spielern wie Martin Schiller, Jonas Bösser und Hans-Dieter Ullrich sowie Neulingen (u. a. Christian Weber und Thomas Klingelhöfer) besteht, wird von Matthias Müller und Sebastian "Basti" Fleischer angeführt. Mit Jürgen Hild und Frank Schmidt stehen zwei Spieler im Kader, die an einem oder mehreren Dorfturnieren teilgenommen haben und nun am Spielbetrieb teilnehmen wollen. Komplimentiert wird das Team mit Ottmar Kraft und Maria Müller, sowie den Jugendspielern Eric Schunk und Lukas Berth.

Das Ziel der Mannschaft ist es, Erfahrung zu sammeln, spannende Spiele zu erleben und die Gemeinschaft, auch mit den anderen Teams, zu genießen. Sportlich muss man sehen, was sich ergibt.

Los geht es am 15.09.2020 mit dem Auswärtsspiel gegen den TV Wallau

## 3. Kreisklasse Nord-West (4er)

https://www.mytischtennis.de/clicktt/HeTTV/20-21/ligen/3-Kreisklasse-3er-4er-Nord-West/gruppe/384169/tabelle/gesamt/